

令和2年度
長泉町立北小学校
学校だより 第13号
令和3年1月29日発行



城山の子

学校教育目標
自他を大切に、新しい明日をひらく北小の子

第一に優先すべきは「子供の学習権の保障」

長泉町立北小学校長 鈴木 恒

新型コロナウイルスと対峙した初めての冬、平穏な日常生活への復帰を願う私たちの思いはなかなか届かず、感染収束の戦いが続いています。御存じの通り、県内、東部地区管内でも依然として感染者が高止まり傾向にあり、さらには異型の新型コロナウイルス感染者が確認され、1/19県独自の「感染拡大緊急警報」が発令されました。

こうした事態を受け、既にお知らせしましたとおり、本校では計画していた参観日を中止させていただくことにしました。非常時とはいえ、何とか実施したいと思っていた参観日でしたので、学校での様子を見ていただけない、担任とFace to Faceでお話をさせていただく機会を提供できないことに、もどかしさと申し訳なさを感じております。

しかしながら、何よりも子供中心で考えることが我々の使命とするところです。そして、「もうこれ以上学びを止めてはならない」「子供の学習権の保障を第一に優先すべき」との思いは、私を含めた全職員の切実な願いでもあります。私たちも保護者の皆様に対して、できる限りの情報発信に努めていきますので、引き続き本校の教育活動への御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。



Withコロナ時代が続いている以上、今後とも厳しい選択や判断が求められると思いますが、一方で闇また闇だった春先を考えると、今はその闇に「明るい光」も見え始めています。過信は禁物とは言え、教職員一同でスクラムを組み、今できる最大限の教育実践と感染予防対策を工夫・実行しながら、ゴール目指してこの難局を乗り越えていきたいと思っております。

Withコロナ時代が続いている以上、今後とも厳しい選択や判断が求められると思いますが、一方で闇また闇だった春先を考えると、今はその闇に「明るい光」も見え始めています。過信は禁物とは言え、教職員一同でスクラムを組み、今できる最大限の教育実践と感染予防対策を工夫・実行しながら、ゴール目指してこの難局を乗り越えていきたいと思っております。

令和3年度の学校におけるアレルギー疾患に関する対応について（お知らせ）

学校では、アレルギー疾患を有する児童生徒が安心して学校生活を送ることができるよう、「学校生活管理指導表（アレルギー疾患用）」を活用した対応を行っています。

気管支ぜんそく、食物アレルギー・アナフィラキシーのアレルギー疾患を有し、主治医等の指示により配慮や管理が必要であり、学校での対応を来年度新たに希望される場合は、必要な手続きを行いますので、2月12日（金）までに学級担任へ申し出てください。

なお、今年度、「学校生活管理指導表（アレルギー疾患用・ぜん息用）」を提出されているお子さんについてはすでに連絡させていただいている通りですので、よろしく申し上げます。

かがやけ！マイドリーム【4年 総合学習】

静岡県の東部地区にもコロナウィルス感染症の第3波が押し寄せ、参観日など行事の中止や方法の見直しによる縮小など、子供たちにとっても保護者の皆様にとっても様々な我慢をしなければいけないような状況になってきました。

そんな中ですが、1月18日(月)に4年生の総合的な学習「かがやけ！マイドリーム」の一環で、講師の方々をお招きし、実施方法を工夫することで実施することができました。今回の講師は、インテリアコーディネーター、大工、設計士、元プロ野球選手、美容師の方々です。自分たちの職業についての話やどのようにしてその職に就いたかなど、とても貴重なお話を伺うことができ、子供たちにとって貴重な体験となりました。このような中、ボランティアで引き受けていただいた講師の皆様、本当にありがとうございました。



2・3月の行事予定【前号との変更点】

- | | |
|----------|-------------------------------|
| 2月 3日(水) | 授業参観日 → 中止 |
| 15日(月) | 3年生 ウェルディに長泉町PRポスター搬入(～3/5まで) |
| 17日(水) | 合唱指導4・5・6年 杉田先生来校 |
| 3月 5日(金) | 新旧登校リーダー会(昼休み) |
| 12日(金) | 卒業式総練習6年 (1～5年 4時間授業 13:20下校) |
| 15日(月) | 学校図書返却最終日 |
| 16日(火) | 卒練6年 3校時 |
| 18日(木) | 卒練6年 1校時 |

